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Résumé :
La fièvre Q est une maladie cosmopolite, due à une bactérie, Coxiellaburnetii, que l’on retrouve chez de nombreuses espèces d’animaux sauvages et domestiques, et chez l’homme. Il s’agit d’une zoonose, qui se transmet de l’animal à l’homme, principalement à partir des ruminants, par inhalation d’aérosols contaminés. Chez les Dromadaires, les manifestations de la fièvre Q sont majoritairement inapparentes, mais peuvent entraîner des troubles de la reproduction. Chez l’homme, elle est asymptomatique dans la plupart des cas, mais peut se présenter sous forme aiguë ou chronique, selon le statut immunitaire de l’hôte. Sa gravité potentielle chez l’homme nous a conduit à étudier les caractéristiques de la maladie, ainsi que le risque zoonotique lié à la fièvre Q

Abstract:
Q fever is a cosmopolitan disease caused by a bacterium, Coxiellaburnetii, found in many species of wild and domestic animals, and humans. It is a zoonosis, which is transmitted from animals to humans, mainly from ruminants, by inhalation of contaminated aerosols. In ruminants, the manifestations of Q fever are mostly inapparent, but can lead to reproductive disorders. In humans, it is asymptomatic in most cases, but can be in acute or chronic form, depending on the immune status of the host. Its potential gravity in humans has led us to study the characteristics of the disease, as well as the zoonotic risk associated with Q fever
